



OFRECE ATRAER MÁS INVERSIÓN AL PAÍS

Defiende Claudia reforma ante IP: ni autoritarismo ni más poder

“Pondría en riesgo su imparcialidad e independencia”, alerta el CMN

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

La reforma al Poder Judicial, impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador que plantea elegir a ministros, magistrados y jueces por voto popular, no representa “autoritarismos” ni busca la “concentración del poder”, aseguró la virtual presidenta, Claudia Sheinbaum.

La morenista, en una reunión con los integrantes del Consejo Coordinador Empresarial, que preside Francisco Cervantes, fue cuestionada por el presidente del Consejo Mexicano de Negocios, Rolando Vega Sáenz, quien manifestó su preocupación en torno a la reforma al Poder Judicial:

“Consideramos que la reforma al Poder Judicial, que establece la elección popular de ministros, magistrados y jueces, podría poner en riesgo su capacidad técnica, imparcialidad e independencia”, expresó el empresario.

Ante ello, la exjefa de Gobierno, como parte de su respuesta, invitó

a los empresarios que conforman al organismo cúpula de cúpulas a participar en el parlamento abierto en el Congreso de la Unión.

“De ninguna manera esta reforma va a representar autoritarismos o concentración del poder. Ése no es el objetivo. De hecho es que el Poder Judicial tenga su autonomía, más inclusive, y que tenga la posibilidad de representar realmente un Poder Judicial que procure la justicia junto con las fiscalías”, afirmó.

“El objetivo no es y además imagínense tantos años en mi caso que luché por la democracia en México, que llegando a presidenta lo que

quisieras es concentrar el poder; no, no se trata de eso”, insistió.

Según Sheinbaum, “México es plural y es diverso, sí hay una mayoría evidentemente que se mostró en esta elección y que tiene que respetarse esa voluntad, pero eso no quiere decir que no haya diálogo, y tampoco quiere decir que eso significa concentración del poder”.

En su presentación, la virtual presidenta, quien estuvo acompañada por Juan Ramón de la Fuente, Marcelo Ebrard, Altagracia Gómez, Mario Delgado y José Merino, dijo que su gobierno promoverá que llegue más inversión al país.